

# ケアリング まいあーじゅフ千通信

2024年7月号

令和6年8月になりました。先月は当施設始まって以来、初めて通信を出すことができませんでした。10年近く通信を書いてきて初めての事で、写真を楽しみにされていたご家族様には、大変ご迷惑をおかけいたしました。5類になって初めてのコロナ感染、、、巷では、ただの風邪だ！という意見が多く聞かれていますが、ただの風邪が高齢者にとって死活問題という事を、あらためて認識させられました。健康弱者にとって、ただの風邪がその後の生活に大きな変化をもたらします。利益と自己満足を追いかけることも必要でしょうが、少しでも理解してもらいたいところです。

コロナ感染症が蔓延しており、大変なことになっているのに地震まで来ました・・・・。南海トラフ巨大地震・・・1週間程度は、、、、、と注意報が出ていますが、地震がいつ来るかなんて誰にもわかりません。日南で震度6弱。職員の実家が日南の方は、仮壇やらなんやら落ちてきたみたいで大変なことになっていたようです。感染症と地震、いざ目の前に差し迫ってくると、どれだけ人間が無力という事が思い知らされています。とにかく、高いところに重いものを置かず、入所者様の安全の確保を最優先に環境整備を行っているところです。ポータブル発電機のオイルチェックや、動作確認。蓄電器の再充電などを行い、有事の際に少しでも物事がスムーズに運ぶよう準備確認を行っています。

本当に地震は勘弁してもらいたいです・・・・。

<<面会について>>

※コロナ・インフルエンザ感染者増加のため面会については週1回とさせていただきます。(学生を伴う面会については、窓越しの面会となります)

※面会については、週1回2人までとします。

※窓を開けて玄関先での面会となりますので、雨の状況によってはオンラインでの面会に切り替えるか、立った状態で短時間の顔合わせ程度になる可能性があります。

※必ずマスクの着用をお願いいたします。

※面会時の飲食については当分の間、禁止といたします。

※学生を含む面会についてはガラス越しとします。ガラス越し、リモートでの面会に人数制限はありません。

※宮崎市の感染状況によっては、面会制限を行う可能性があります。

※面会時間は一家族15分までとさせていただきます。

※感染の疑いについて早期発見できるよう、管理者が中心となり、毎日の検温の実施、食事などの際における体調の確認を行う等により、日ごろから利用者の健康状態や変化の有無等に留意する。

※ご不便をおかけしておりますが、面会の時間については13時～14時の間で前日までの予約をお願いいたします。





